



梶小学校だより

令和7年6月3日
守口市立梶小学校
学校だより第3号
校長 森田 鎮睦



あじさいが可憐な花を咲き始める季節となりました。

新年度が始まり2か月が経ちました。初夏独特の湿度の高い日が増えてきていますが、梶小学校の子どもたちは、そんな蒸し暑さに負けず、毎朝、明るく元気に挨拶をしてくれています。

また、それぞれの教室でも落ち着いて一生懸命に学習に取り組む姿も見られます。

5月に入り、校外学習でも児童たちはよい所を発揮できています。電車内や施設内でのマナーやルールを守って集団行動できており、訪問した施設の方にも、しっかりと礼儀正しく、笑顔であいさつできています。また、友だちとも協力して、仲良く見学する姿も印象的でした。ご家庭におかれましても、学んだことを聞いていただき、認め励ます声掛けをしていただくなど、本校の教育に対しまして、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



◎1年生交通安全教室を開催しました。



守口警察署の方にご協力いただき、1年生を対象に交通安全交通安全教室を開きました。信号の意味や、道路を通るときに気をつけることをクイズ形式で警察の方から、教えてもらいました。また、実際の道路を正しく歩く技術を身につけるために、体育館で、横断歩道の渡り方、安全確認の方法を体験しました。最近、小学生の交通事故が増えています。ご家庭でも、必ず交通ルールを守るよう声かけを再度お願いします。



3つの約束「とまる」「みる」「まつ」「ヘルメット」です。

◎今年度のはなぼうキャラクター、どれになったでしょうか！



梶小学校では、はなぼうよし運動（ハンカチ・名札・帽子）をしています。昨年度のはなぼうキャラクターは、「きつねまる」でした。今年は、どのキャラクターになるか、学校で投票を開始しています！本日の集会で発表がありました！！



◎今年度の学校運営協議会（CS）を開催しました。

5月22日に、梶中学校で「第一回中学校区学校運営協議会」が開催されました。コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）は、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組みことが可能となる「地域とともにある学校」への転換を図るための有効な仕組みです。コミュニティ・スクールでは、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていくことができます。会議には、地域のコミュニティ協議会の会長や、各校のPTA会長、学校支援コーディネーターの方々が委員として参加し、学校が抱えている課題に対して協議を進めています。第1回の会議では、「学校経営方針」について説明し、承認をいただきました。教育目標や学校経営方針の詳細については、本校ホームページにも掲載しておりますので、そちらをご覧ください。



◎校外学習に行ってきました。



やきくおやきとり
まつたけおたけのこ
ももおぶどう
とうきゅうおおさか
まほうかいおぶどう
さかーおりやきゅう
るいじおまりお

<1年生 公園探検 5月7日・12日>



<2年生 天王寺動物園 5月15日>



<4年生 庭窪浄水場 5月22日・26日>



<5年生 林間学舎 兵庫県多可青雲の家 5月29日・30日>



<6年生 関西万博 4月23日>



保護者証着用をお願い

本校では、毎年、学校に不審者が侵入してきた際に児童を安全に避難させる訓練を行っています。(6月16日) 保護者の方につきましては、授業参観等でご来校される際だけでなく、児童のお迎えや忘れ物のお届けなどでご来校される際にも**保護者証が大切な身分証明**になります。今後もお来校の際には必ず**保護者証を着用**していただきますようお願いいたします。

いつの日か
あなたに
日を送る
井関孝